

SAVE THE DATE

CONFÉRENCE DE PRESSE
BON USAGE DU MÉDICAMENT

4 juin 2024 à 11h00

Les entreprises du médicament, dont la vocation est de mettre à disposition des patients les traitements les plus efficaces, les mieux tolérés et les plus respectueux de l'environnement, sont attachées à leur juste utilisation.

En 2024, elles se sont engagées à mettre en place un plan d'actions favorisant « la sobriété médicamenteuse » au travers du bon usage et de la prévention.

Si le bon usage du médicament s'inscrit dans les priorités de santé publique du Gouvernement, c'est aussi un enjeu d'efficacité du système de santé, en permettant une réduction des coûts liés à la consommation de médicaments pour les finances publiques.

Thierry Hulot, Président du Leem, a le plaisir de vous inviter à la conférence de presse présentant ce plan d'action. Entièrement mis en œuvre et financé par le Leem, il cible particulièrement la polymédication des personnes âgées.

Cette conférence de presse sera également l'occasion de présenter la campagne de sensibilisation destinée au grand public que le Leem lancera.

Mardi 4 juin 2024 à 11h00
L'adresse du lieu sera communiquée ultérieurement

Contacts Presse

Stéphanie BOU 01 45 03 88 38 | 06 60 46 23 08 | sbou@leem.org
Virginie PAUTRE 01 45 03 88 87 | 06 31 86 82 70 | vpautre@leem.org
Céline FERNANDES 01 45 03 88 52 | 06 08 97 50 49 | cfernandes@leem.org